

めいせい

## &lt;第22号&gt;

発行：(社)愛知建築士会名古屋西支部  
名古屋市中村区則武1丁目10-6  
側島ノリタケビル805号  
ナカムラ設計事務所内  
TEL(052)451-7951  
FAX(052)452-7118  
編集：広報専委員会  
印刷所：(株)ワコーザイスコム  
TEL(052)915-0681

**大賞・みのじ朝市**  
問屋記念館前の広場に、  
野菜、魚、生花、豆腐、衣料  
日用品、海苔、お茶、菓子など  
の出店が並ぶ朝市です。  
午前八時から始まる朝市



表彰風景・西枇杷島町長

愛知建築士会名古屋西支部は、この文化賞を協賛します。二月二十三日の授賞式には、水谷副支部長が出席しました。今年の特徴はなんといつても大賞を住民活動・イベント部門が受賞したことについてあります。それぞれの作品紹介を写真とともに掲載してみました。

第三回選考委員会 平成九年七月十五日  
第二回選考委員会 平成九年十一月四日  
第三回選考委員会 平成九年十二月七日

選考委員会 平成九年七月十五日  
第一回選考委員会 平成九年十一月四日  
第二回選考委員会 平成九年十二月七日

今年で三回目を迎える西枇杷島町まちづくり文化賞の結果が発表されました。もともと町の活性化のため、また地域の特性を生かした新しい景観づくりのための問い合わせとして設定された賞です。そういった原点を考えますと、今年は非常にユニークな結果になりましたと思います。

データは次の通りです。  
推薦・応募者五十九名  
推薦・応募総数六〇四件  
推薦・応募作品数九五五作品

常にユニークな結果になつたと思われます。

いつもいた原点を考えますと、今年は非常にユニークな結果になつたと思われます。

いつもいた原点を考えますと、今年は非常にユニークな結果になつたと思われます。

## 第3回

## 「好きです 西枇杷島」まちが奏でるハーモニー

## 文化賞決定

西枇杷島町

# 青年部親睦ボウリング大会 ハイスクアードでる!

川越

浩



## 金山南ビル見学会に参加して

鬼頭克實

名古屋西支部会報(第22号)

この会は、平成8年度より本会青年部主催の支部対抗ボウリング大会出場Aチーム選考会を兼ねて開催されており、白熱したプレーが続出し、白熱したプレーが続出しました。家族も一緒に参加ということで和気あいあいとした雰囲気もあちらこちらに漂った。



研修見学会に参加させて頂きました。平成9年12月9日午後見学地へ集合し、現場見学の前に事前説明とビデオ放映がありました。金山は、かつて金山体育馆で大相撲名古屋場所が行われ全国的にも地名度の高い地域でした。その後は市民会館に建て替えられ、統一金山総合駅の整備が進められ、そして平成10年1月30日オープンを目指しました。金山の工事が進められています。この複合施設は相互連携による感性と知性、憩いと出会いの新しい都市空間の創出、人ややさしい街づくりを目指す。外部工事が一部を除き殆ど完了しました。施設の内容は、結婚式場、レストラン等を含む本格派のシティーホテル。品格と存感を持ち、安全性の高いフレ



中村区史跡散策路より  
**案内図**

名駅より太閤通り、中村公園を経由して、庄内川の最西端地に位置する稲葉地町を散策の出発点としました。

### 凌雲寺

見事な禅寺の風格を備えた庭園です。本堂の前に織田信長が子供の頃、手習いで真黒になつた草紙を枝に掛けたという、信長草紙掛の松と石碑が建っています。

### 広讚寺

稲葉地城は、市内でも屈指の名園です。本堂の前に織田信長が子供の頃、手習いで真黒になつた草紙を枝に掛けたという、信長草紙掛の松と石碑が建っています。

### 神明社(稲葉地城跡)

伯父津田豊後守の居城で、四代小藤次が京都本能寺の変で戦死し、以後廃城になりました。と伝えられます。

### 七所社

岩塚本通りの万場大橋への登り坂の北側で、日本武尊始め七柱の神を祀るので、古来より七所社といわれました。旧暦一月十七日に行われる尾張三大奇祭の一つ「きねこさ祭」で有名です。境内に平安朝初期の円墳もあり、また、日本武尊が東征の帰路伊吹山に向かうとき、川の渡船を待つ間腰をかけて休まれたと伝えられる「日本武尊腰掛石」もあり、岩塚が昔から交通の要衝の地であった。

### 光明寺

境内のクロマツ等六本の保存樹がありますが、現在大きなクロマツが残念ですが、松枯れの様でした。

同朋学園の北側に隣接して、通称花ノ木神明社。祭神天照大神。春日、八幡、秋葉、大日の諸社も祀ります。

**わが支部 中跡ウォーキング**  
中村区・岩塚宿散策路  
シリーズ⑦



ことがしのばれます。岩塚本通りの高架下トンネルを潜り南下すると佐屋街道にあります。

境内のクロマツの古木は

つぱいに手を伸ばしたよう

な姿は壯觀です。

光明寺

境内のクロマツの古木は

